

MEDIATOR

Jalin Kerukunan, DPP KUDBB Kalteng Rayakan Natal Bersama Warga Maluku

Indra Gunawan,S.Sos - KALTENG.MEDIATOR.CO.ID

Dec 31, 2022 - 19:09



Perayaan Ibadah Natal Bersama KUDBB Kalteng Bersama Warga Maluku di Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Dalam memperingati dan merayakan hari Kebesaran Umat Nasrani yaitu perayaan Hari Natal di bulan Desember 2022. DPP Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau (KUDBB) Kalimantan Tengah, merayakan Ibadah Natal bersama dengan warga Maluku di Palangka Raya.

Perayaan Ibadah Natal tahun 2022 merupakan hal yang sangat diharapkan, karena sebelumnya hampir 2 tahun terakhir tidak bisa di rayakan karena keadaan kita saat itu lagi dilanda penyakit / pandemi Covid - 19.



Gambar : Ketua Umum DPP KUDBB Kalteng, Supendi Eden

Ketua umum DPP KUDBB Kalteng, Supendi Eden mempersiapkan rumah pribadinya di jalan Bukit Pararawen, Kota Palangka Raya, untuk dijadikan tempat acara ibadah.

"Perayaan Ibadah Natal ini biasanya kami lakukan, untuk bisa bersilaturahmi antar warga dan keluarga, terutama keturunan Damang Bahandang Balau di kota Palangka Raya," kata Supendi Eden.

Perayaan Ibadah Natal tersebut memang diinisiatif langsung oleh Ketua Umum DPP KUDBB Kalteng, Supendi Eden dengan warga Maluku Kabupaten Kapuas.

Supendi Eden menyampaikan bahwa Warga Maluku merupakan banyak Simpatisan KUDBB dan juga ada rentetan jereh keturunan tokoh Dayak ini, yaitu Damang Bahandang Balau yang sangat Legendaris akan sosoknya yang Arif, Bijaksana serta memiliki Ilmu yang sampai saat ini diakui kehebatannya dalam membela Utusnya.

Acara perayaan Natal Keluarga besar KUDBB Kalteng, berjalan hikmat dan penuh suasana kekeluargaan. Tidak lupa jug, panitia menyiapkan hadiah berupa Door Prize kepada warga yang hadir disaat itu.

"Puji syukur acara berjalan baik, dan sebagai ucapan syukur kami memberikan hadiah door prize bagi yang beruntung," ungkap Ketua KUDBB Kalteng ini.

Perayaan Ibadah Natal KUDBB merupakan berkat kerjasama dan sport dari warga Maluku yang ada di Kota Palangka Raya. Dilaksanakan pada tanggal 30 Desember 2022 pukul 17 . 00 Wib sampai selesai.

"Tahun ini warga yang datang banyak karena rasa kerinduan bertemu saudara dan kerabat untuk merayakan Natal, puji syukur berjalan dengan baik," sebut Supendi lagi.